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「武雄市図書館の民間会社による管理・運営に関する声明書」に対する回

答へのお礼及び回答についての質問 

 

 標記声明書に対するご回答を 7月 30日にいただきました。ご多用の中、当該の件に

つきまして、分かりやすく時系列的に概要をご説明いただきましたことにお礼を申し上

げます。 

 さて、ご回答中に 1点、意味を掴みかねているところがあります。それは「可決され

た案件は、最終的には、武雄市議会全体の統一した意志であります。」（回答、下から 7

行目）の一文です。これは、今年の 6月議会に至るまでの議会の対応を述べた直後に位

置することから、また、使用されている言葉からも、ご回答の核心となるところという

ことは分かります。しかし、何を伝えようとしているのかが分かりません。 

「可決したのだから、突き詰めて言えば、反対した議員を含めて、議会全体の統一した

意志である」と言おうとしているのではないだろかとか、「議会の外からの圧力で決め

たのではない、自分たちで自主的に決めた」ということを強調したのではないかとか、

憶測的解釈が生じている始末です。 

 すでに、ご回答はホームページに掲載しておりますが、このことで質問があっても、

「分かりません」と答えるしかありません。余りに無責任な対応になり、非常に困惑し

ています。 

 つきましては、ご多用のところ恐れ入りますが、先の一文に即して、その意味するも

のについて、よろしくご教示くださいますようお願いいたします。 

 また、この書簡は当会のホームページ等を通じで公開いたしますので、その旨も 

併せてご連絡申し上げます。よろしくお願いいたします。 

 残暑の厳しい折となっています。ご健勝の上ご活躍くださいますよう、お祈りいたし

ます。 

  

                      【連絡先】  福富洋一郎 

                      
※この箇所に記載されている住所等連絡先は、ネット掲載

分は個人情報保護の観点から伏させていただきます。 

お問い合せは図友連事務局まで。 


